



NÉCROLOGIE

Frère Louis-Marie, de Montréal, (dans le siècle Louis Resther) clerc de la Province de France, décédé à Jérusalem, le 25 août 1900, en la fête de saint Louis, roi de France, à l'âge de 28 ans, après 5 ans et 6 mois de profession.

Le Frère Louis est le premier enfant du Canada, mort franciscain, depuis la restauration de l'Ordre, en ce pays. Il est à remarquer qu'aux débuts de ce siècle, un autre Frère Louis fut un des derniers représentants, au Canada, de l'Ordre supprimé par la conquête anglaise.

Frère Louis appartenait à cette famille Resther, que le R. P. Resther, Jésuite, et M. Jean Baptiste Resther, architecte, ont fait connaître si avantageusement à Saint-Hyacinthe et à Montréal.

Après avoir fait ses études au Collège Sainte-Marie, des PP. Jésuites, à Montréal, il s'occupait de beaux-arts, quand l'arrivée des Franciscains au pays fut pour lui l'occasion de l'appel divin. Quoique âgé de plus de 20 ans, il n'hésita pas à se remettre sur les bancs pour se préparer au noviciat, où il entra le 6 mars 1894. Il fit sa profession simple le 7 mars 1895, et sa profession solennelle le 25 mars 1898, entre les mains du R. P. Arsène, quelques jours avant la mort de ce dernier.

Se sentant porté vers la Terre-Sainte, par cet attrait qui y convie tant de Frères-Mineurs, il demanda et obtint d'aller yachever ses études de philosophie et de théologie. C'est à ce titre qu'il résidait à Bethléem, couvent d'études des Pères de Terre-Sainte.

Il était content et heureux de travailler à sa formation sacerdotale au berceau même du Sauveur, quand une mort rapide, et presque subite, est venue le frapper. Une fièvre sans importance le retenait depuis un mois, quand tout à coup, on remarqua les symptômes d'une infection du sang, qui amena la mort en quelques jours. Il avait